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■天下体育

[相关新闻]

逆转越南河内FC
鲁能挺进亚冠正赛

在19日进行的亚冠附加赛中，
山东鲁能泰山主场迎战越南河内FC
队。在先失一球的情况下，鲁能泰山
下半时连入 4 球，主场 4：1 力克对
手。凭借本场胜利，鲁能泰山如愿挺
进亚冠正赛。

河内FC队带有鲜明的东南亚足
球风格，球员脚下动作频率较快，小
范围传跑更为默契。在中前场投入
兵力虽不多，但能反复撕扯鲁能防
线，并着重突击鲁能禁区肋部。鲁
能球员对此显得办法不多，在上半
场后半段逐渐落入下风。第 39 分
钟，河内队在中场左路断球，攻至鲁
能禁区前沿。几经传递后，阮文决
在右侧瞅准防线空当，一脚大力低
射。鲁能门将王大雷扑救不及，皮
球蹿入球门左下角。上半场河内队
1：0领先鲁能。

易边再战，鲁能先后用刘军帅、
刘彬彬换下吴兴涵、崔鹏。经过中场
调整，落后的鲁能泰山明显加强攻
势，边中配合更加坚决。苦攻多时的
鲁能泰山，终于在第64分钟收到成
效。鲁能前场连续进攻，将河内队后
防压制到小禁区前沿。随后右路的
短传，令河内队门前一片混乱。人丛
中，刘军帅将球垫射入网，鲁能扳平
比分。

鲁能泰山此后士气大振。第73
分钟，多次制造进球良机的鲁能球员
佩莱，以最熟悉的头球破门帮助球队
反超。第86分钟，鲁能球员刘彬彬
在客队上半场取得进球的位置，用一
脚抽射得分回敬了对手。补时阶段，
替换格德斯登场的老将周海滨，在河
内队门前轻松补射得手。最终，鲁能
泰山4：1胜河内FC队。 据新华社电

青年报记者 张逸麟

本报讯 中超新赛季还有10多
天就将拉开战幕。武磊留洋，对于新
赛季上港的卫冕之路又增加了难度，
不过稳定的团队、和谐的氛围、俱乐
部和球迷的支持、加上赞助商的鼎力
协作，让上海上港依然充满了底气。

昨天下午在马当路的上汽荣威
智能广场，上汽集团总裁陈志鑫和上
港集团总裁严俊签署合作谅解备忘
录，这也意味着双方战略合作来到了
第四个年头。在原有的支持力度之
外，新赛季上汽集团下属“享道出行”
还将为去主场观看上港比赛的球迷
提供出行便利。

上赛季上港俱乐部在中超联赛、
U23联赛和U19联赛三夺冠军，而谈
起新赛季的目标时，俱乐部董事长张
敏表示：“2019年，希望球队在各条
战线上再多打几场比赛、多赢几场比
赛，希望俱乐部在各方面均能做到一
年比一年好。”此外，张敏还谈到了

“五颗心”：球队要不忘“初心”、永葆
“真心”、树立“雄心”，俱乐部要用“诚
心”服务于球迷，要与合作伙伴上汽
一起，用“爱心”回馈社会。

张敏坦言，除了在球场上多赢球
之外，俱乐部将把更多的精力放在青
训和社会公益上。今年俱乐部提出

“无足球，不公益”的理念，要将足球
与公益更好地结合在一起。在过去
的几年中，上港集团足球俱乐部曾与
上汽一起走进贵州山区，关爱希望小

学的孩子们，一起绿色出行，倡导低
碳生活。张敏透露今年俱乐部的公
益之路将走进日喀则，让高原上的孩
子也圆足球梦。

刚刚从迪拜冬训归来的上港主
帅佩雷拉也携手三位巴西外援胡尔
克、奥斯卡、埃尔克森以及本土主要
球员颜骏凌、王燊超、蔡慧康来到现
场助阵。紧挨着坐在一起的奥斯卡
和颜骏凌交流得非常多，作为3位巴
西外援中英语最好的，奥斯卡也扮演

着传声筒的角色。在上汽集团董事
长陈虹和上港集团董事长陈戌源为
2019赛季球队全新“战袍”揭幕后，6
位球星也都穿上了新球衣登台亮相，
与去年相比最大的区别就是新球衣
上多了一颗代表着中超冠军的“星”，

“多踢几场球，多赢几场球”的目标也
代表着球队期待在亚冠、中超和足协
杯各条战线上取得更好的成绩，2019
赛季的烽火即将点燃，上港球员们的
追“星”之路也就此启程。

青年报记者 蔡创

本报讯 申花的国内球员正在为
最后的27人大名单展开最后冲刺，
外援同样不敢怠慢。尽管瓜林、莫雷
诺、伊哈洛和罗梅罗四名外援不用为
进入大名单而发愁，但他们要为新赛
季的主力位置而竞争。

在伊哈洛到来之后，曾还有别的
外援与申花传出绯闻，不过绿地申花俱
乐部董事长吴晓晖明确表示，在引进了
尼日利亚前锋之后，球队外援结构将不
会再做调整，这也就意味着，瓜林、莫雷
诺、伊哈洛和罗梅罗这四名外援将代表
申花征战新赛季的中超联赛。

作为弗洛雷斯的钦点对象，以及
申花今年的重点引援，伊哈洛肯定将
锁定一个首发名额。中锋位置是球
队在去年联赛中最薄弱的一个环节，
伊哈洛的表现将很大程度上决定申
花本赛季成绩的好坏。

但对于伊哈洛来讲，眼下最大的
对手不是别人，而是时间，毕竟尼日利
亚前锋错过了申花队春节前在西班牙
的拉练，当中就包括最重要的实战磨合
与技战术演练，此外想要与队友在短时
间内擦出火花显然也没有那么容易。

在后腰位置上，目前来看瓜林的
位置也是不可或缺，不过当务之急他
最需要的是减轻体重。上轮与韩国
大邱FC的热身赛中，造成球队在场
上被动的原因，便是中场被压制导致
无法出球，瓜林和孙世林的后腰组合
没能起到理想的效果。

对于瓜林，体重一直成为被外界
所诟病的话题，“这其实跟他体质有
关系，瓜林属于易胖体制，本身控制
起来就比较困难，何况他之前缺席球
队半个月的冬训，尽管自己也在保
持，但肯定跟在队里训练的强度不能
比。另外，如果以一种不是很健康的
方式去减轻体重，对于他来说反而会

觉得没有力量，也会起到不好的效
果。”俱乐部工作人员说道。“我们给
瓜林定了要求，也不要求他减太多，
就是希望在联赛开始的时候，他的体
重能从现在的93斤减轻到90斤就行
了。”俱乐部高层说道。

这样一来，剩余的一个外援名额
将很有可能从莫雷诺和罗梅罗之间
展开。这两人都全程参与了今年的
冬训，并且都展现出了不错的状态和
精神面貌，无论谁替补都是一件非常
可惜的事情，不顾考虑到两人在位置
上的重复性，无论谁替补都是一件可
以理解的事情。

不过新赛季开始还有将近两周
的时间，外援之间还有足够的时间来
向主教练表现自己，而弗洛雷斯同样
需要抓紧时间思考新赛季的外援组
合，因为他也承认外援对于申花的重
要性，如何搭配能够将球队的战斗力
最大化，是对于他的考验。

中超卫冕冠军上海上港本周六

将迎来 2019 年的第一仗，在苏州的

中国超级杯上对阵冬天招兵买马的

北京国安。去年双方交锋 4 次各取

两胜，实力可谓旗鼓相当，但对于上

港主帅佩雷拉来说，新年第一冠也必

然尽力去争取。

在超级杯杯前，佩雷拉接受媒体

采访时表示，球队的迪拜冬训期间表

现得很积极，赛季开始前，自己还会

加强球队在技战术层面的训练，储备

体能，将全队的身体状况调整到比赛

状态也是我的重要任务。谈到新年

的第一个对手，佩雷拉坦言北京国安

是一支非常强劲的队伍，“从去年的

战绩来看，大家真的是旗鼓相当。而

且他们现在加强了阵容，所以和他们

的比赛肯定会非常的困难。”

上港门将颜骏凌在谈到超级杯

时也坦言全队都期待能拿下这个冠

军，但是国安无论是本土球员还是外

援都具备很强的实力，“我们两队实力

不分伯仲，到时就看临场发挥了吧。”

超级杯之后中超即将开幕，而新

赛季上港也将三线出击，不过佩雷拉

却表示对于三线会有所主次之分，

“在三线作战当中都要保持竞争力，

那球队必须拥有一个相对庞大的阵

容。新赛季，我想我们会制定一个主

要目标，会尽力做到最好。”

武磊的留洋确实对佩雷拉的排

兵布阵是一个冲击，“武磊的离开使我

既开心又悲伤。开心指的是，为他能

够实现自己职业生涯之中的目标和理

想感到高兴。悲伤指的是，我的球队

失去了一位核心位置的球员。我现在

需要想办法来解决一些武磊离开所带

来的问题。”同时佩雷拉也对武磊留洋

给出了自己的建议：“去到西甲，武磊

要学会适应和融入当地的文化，当然

如何同他的教练及队友交流也是极为

关键的。武磊是一名非常聪明且有灵

性的球员，在得到适当的支持和帮助

之下，相信他肯定可以在西甲取得成

功的。”颜骏凌在祝福老队友武磊留洋

顺利的同时，也给出了自己最大的支

持，“从现在开始，我们都是西班牙人

队的球迷！” 青年报记者 张逸麟

男篮世界杯
下月中旬举行抽签

本报讯 记者 张逸麟 2019 男
篮世界杯的小组抽签仪式已经确定
于3月16日18点30分在深圳举行，
中国篮协主席姚明自然不会缺席，而
NBA巨星科比和全美人气唱作人杰
森·德鲁罗也将出席这场盛大的抽签
仪式。

科比于去年10月开始担任篮球
世界杯全球大使，他将在抽签仪式上
扮演重要角色，许多中国球迷在得知
这一消息时也期待科比能给东道主
中国男篮抽个好签。此外杰森·德鲁
罗将在这场备受瞩目的抽签仪式中
演唱9首歌曲，作为一位专辑在全球
的累计销量已经超过了5000万张的
人气歌手，他的表演势必会把为期一
周的庆祝活动推向高潮。值得一提
的是，这是有史以来第一届向公众开
放的抽签仪式。

男篮世界杯的32强目前已经决
出18支球队，包括东道主中国队；欧
洲赛区的捷克、法国、德国、希腊、立
陶宛、西班牙、土耳其；非洲赛区的安
哥拉、尼日利亚、突尼斯；美洲赛区的
阿根廷、加拿大、美国、委内瑞拉；亚
太赛区的澳大利亚、韩国、新西兰。
剩下的晋级名额将在2月21-26日
的世预赛第六窗口期决出，26支国
家队将争夺最后14张男篮世界杯入
场券。

五“心”上港要赢球公益两手抓

瓜林要求减重3公斤 申花外援竞争白热化

佩雷拉：武磊的离开让我既开心又悲伤

上港将帅已为新赛季做好准备。


